

つきぐみだより



令和7年5月1日(木)
尚徳福祉会 井萩保育園

5月になり、暖かく感じられる日が増えてきました。保育園の花壇の花々も美しく咲き誇り、元気に遊ぶ子どもたちを見守ってくれています。つき組になり一ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境にも慣れ、友だちとのやり取りや笑い声が溢れています。おままごとやブロック遊び、パズルなど一人ひとり好きな遊びを見つけて遊び込む姿も見られています。季節の変わり目で体調を崩すことが増えてくると思うので子どもたちの体調を見ながら元気に過ごして行こうと思います。

5月

- 戸外活動を通して季節の変化を知る。
- 身の回りのことを自分でやってみる。
- 散歩で友だちと手を繋いで歩いてみる。



<衣類の補充について>

気温が高くなり汗をかく季節になってきました。身体を清潔に保つためにこまめに着替えを行おうと思っています。多めに洋服の補充をお願いします。また、かごの中に入っている厚手の長袖やズボンは持ち帰り、半袖・薄手の長袖のご用意をお願いします。

お名前が薄くなっていないか再度ご確認をお願いします。

お散歩に出発！！

新しい環境にも慣れ、みんなで園周辺や〇〇公園に行っています。上手に友達と手を繋いで歌を歌ったり見つけた物の話をしたり楽しみながら歩いています。少しずつ気温も上がってきますがみんなで散歩に行く機会を増やして歩ける距離を少しずつ伸ばしていこうと思っています。

みんなでこいのぼり作り！

つき組になって初めての制作！一人ひとり思い思いのこいのぼりができました。スタンプを使ってこいのぼりの模様作りをした時にスタンプに合わせて「ポンポン」と言ったり「たくさんできた！」と喜んで教えてくれたりしました。こいのぼりの目を付ける時に「ここかな？」「ここだ！」と個性溢れる場所に付けていました。